

BELIEVE

3学年だよ!

第32週 2019年12月9日(月)～12月13日(金)

思春期の3つの出会い

12月5日(木)5校時、多目的ホールにおいて、性教育講座が行われました。西口クリニック婦人科院長・野口まゆみ先生を講師としてお招きし、「思春期のこころと体～きちんと知ってほしい性の話～」という演題で、3学年対象の講義をしていただきました。

思春期には3つの出会い(「おとなの身体」、「もう一人の自分」、「好きな人」)があるということから講義が始まり、性感染症や望まない妊娠のリスク等について説明していただきました。今後男女交際する上で男女ともに大切なこととして、「自分の体(命)を大切に」、「相手に対する思いやり」の2点を挙げ、特に、男子は「気持ちを抑える勇気」、女子は「はつきりと断る勇気」を持ってほしいと、野口先生が強調していたことが印象的でした。



性教育講座の感想

◆僕は”思春期の3つの出会い”「おとなの身体」、「もう一人の自分」、「好きな人」や妊娠して約10ヶ月で子どもが生まれるなどの貴重な話を聞くことができて、とても勉強になりました。特に、男女交際する上で一番大切なこととして、大好きな人を大事にするという点が印象に残りました。今日の講義で学んだことを、これから的人生で活かしていきたいと思います。

石田 凌一

◆将来にとって、とても大切なことを学ぶことができました。性感染症は気づかぬうちに人から人へ移してしまう怖さがあるのだと知ったので、思春期にある3つの出会いの中で、相手を大切にすることと合わせて、自分自身も大切にしたいと感じました。また、男性にも女性ホルモンがあり、女性にも男性ホルモンがあることに驚きました。”性”について正しい知識をもつことが大切なだと感じました。

松野 純菜

青少年の主張を終えて

中学生が日常生活の実体験をもとに感じた思いや考えを発表する伊達市青少年育成推進大会が、11月30日(土)10時から伊達市ふるさと会館で開催されました。

◆青少年の主張はとても緊張するものだと思っていました。原稿を暗記して、感情を込めて発表するのは大変でしたが、練習の際に指導してくださいた平野先生が、優しく的確なアドバイスをしてくださったので、やりがいをもって臨むことができました。

本番は多くの人がいて緊張しましたが、自分の番では、その緊張を力に変えて発表することができました。今回の経験は私にとってとても良いものとなりました。緊張を力に変えられるように、受験でも1つひとつ集中して準備しておきたいと思います。

芳賀あすか

◆中々、自分の考えや思いを友人や観衆に伝える機会はありません。私にとってものすごく濃かったこの中学三年間。良い意味でも、悪い意味でも何度も心を動かせられました。その中で、時間をかけてできた”私の主張”を多くの人に聞いていただいたのは、とても意味あることだったと思います。主張を終えた後、たくさんの方に声をかけていただきました。そういう意味でも、私の思いは少しでも届いたと思うと、嬉しかったです。

佐藤 亜月

伊達中学校 第3学年通信

令和元年 12月6日(金)

【3学年重点目標】

- ①文部両道(希望進路の実現)
- ②克己心(自分に厳しく周りに優しく)
- ③伊達中愛(最上級生としての誇り)

第32号

給食当番は1班②です。

月日 (曜)	朝	1	2	3	4	5	6
12/9 (月)	整理 と 研 究	月1	月2	月3	月4	月5	月6
		□Ⅲ期時間割開始 □受験料・願書用 写真代集金日①					
12/10 (火)	整理 と 研 究	火1	火2	火3	火4	火5	火6
		□受験料・願書用 写真代集金日②					
12/11 (水)	整理 と 研 究	水1	水2	水3	水4	水5	水6
		□清掃なし □短縮授業 □専門委員会					
12/12 (木)	整理 と 研 究	木1	木2	木3	木4	木5	木6
12/13 (金)	整理 と 研 究	金1	金2	金3	金4	金5	/

願書用写真代について

各生徒の志望校が決定しましたので、受験料・写真代の集金を12月9日(月)、10日(火)に行います。詳細は別紙の配付プリントでご確認ください。

ご迷惑をおかけしました

体調を崩し病休をいたしましたが、12月から職場復帰しました。3年生がメインとなる桃花祭や進路決定をする三者面談等、本当に大事な時期に、多大なるご迷惑をおかけし申し訳ございませんでした。希望の進路実現に向けて、3年生を誠心誠意支援していきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。(松本)

